



PSIM Tantang PSMS Medan di Laga Perdana

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta berencana kembali menggelar latihan tim, Jumat (22/12) untuk persiapan melakoni babak 12 besar Liga 2 2023/2024. Rencananya, PSIM akan menjalani laga perdananya pada 6 Januari 2024.

Sebelumnya, penggawa PSIM mendapat jatah libur selama tiga hari setelah melakoni laga pamungkas penyisihan grup kontra Persikab Bandung, Senin (18/12) lalu. "Kami mulai latihan lagi 22 Desember sore," ujar Pelatih PSIM, Kas Hartadi, Kamis (21/12).

Pihaknya hanya memberi jatah libur tiga hari karena ingin fokus memanfaatkan waktu dua minggu untuk persiapan menyambut laga-laga

penting babak 12 besar Liga 2 2023/2024.

Selama dua pekan ini, Kas akan membenahi taktik dan fisik para pemain. Sebab, tantangan yang akan dihadapi di babak 12 besar lebih berat dari babak pendahuluan atau penyisihan grup. Tensi pertandingan juga jauh lebih berat.

"Latihan ini untuk persiapan 12 besar, yang pasti kami butuh peningkatan kondisi fisik dan taktikal. Aspek *endurance* (daya tahan), *speed* (kecepatan), dan *strength* (kekuatan) juga perlu dinaikkan," jelas Kas.

Di babak 12 besar, PSIM masuk Grup X bersama Semen Padang, Persiraja Banda Aceh, dan PSMS Medan. Menurut Kas, lawan perda-

na PSIM adalah Semen Padang di Stadion Haji Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1).

Namun, jadwal ini masih bisa mengalami perubahan. "Jadwal saya belum tahu resminya, cuma saya dapat info tanggal 6 Januari main perdana. Itu laga *away*. Peringkat tiga (penyisihan grup) ketemu (peringkat) pertama (penyisihan grup), berarti Semen Padang," ucapnya.

Format dari babak 12 besar yakni *double round robin*. Masing-masing tim bakal saling bertemu dengan format *home* dan *away*. Juara grup nantinya akan mendapatkan tiket ke babak semifinal. Satu slot tersisa bakal diperebutkan peringkat dua terbaik. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005